



しみず

令和4年度

12月号

令和4年12月22日発行

鹿児島市立清水小学校



充実の2学期！

校長 小園 俊介

去る12月7日は、「持久走大会」でした。苦手な子も得意な子も、好きな子も嫌いな子も、みんな一生懸命走りました。転んでも起き上がり、最後まであきらめずにゴールした子もいます。悔しい思いをして涙を流した子もいます。走り終わった後、達成感に笑顔だった子もいます。みんな本当によく頑張りました。保護者の皆さんの温かい応援ありがとうございました。

さて、本日で、81日間（高学年は80日間）の2学期が終了しました。この間、子供たちに大きな事故や事件等もなく、元気に2学期も終了できたことを大変うれしく思います。保護者・地域の方々をはじめ、朝の読み聞かせ会、親子読書会、民生委員、通学保護員、学校支援ボランティアの方々に、教育活動に対する御理解と御協力をいただきありがとうございました。

子供たちは、今学期もいろいろな行事（宿泊学習、一日遠足、修学旅行、大運動会、市陸上記録会、市音楽発表会、持久走大会、社会科見学・・・）を経験しました。そして、行事のたびに様々な姿を見せ、成長しました。1年の締めくくりのこの時期に、御家庭でも、お子さんと一緒にこの一年を振り返りながら、来年につながるような話をしていただけたらと思います。本日、通知表（のびゆく姿）を担当から手渡しました。ぜひ、お子さんの成長したことや努力したこと、頑張った（頑張っている）ことを認め、いっぱいほめてください。よろしくお祈りします。

いよいよ明日から冬休みです。本年度は17日間といつもより少し長い冬休みになります。子供たちには学習はもちろんですが、規則正しい生活をしながら、安全で健康的な生活を送ってほしいと思います。冬休みは、家の仕事を分担してお手伝いをさせたり、正月の伝統的行事に参加させたりするよい機会でもあります。また、お子さんと一緒に新年のめあてや目標を語り合うことも大事なことです。まもなく迎える令和5年が、明るくすばらしい年になることを願いたいと思います。3学期の始業式（1月10日：火曜日）、子供たちが元気に登校してくることを心から願っております。

※ 終業式で話した冬休みの合言葉です。

「ふ」：ふりかえりましょう。今年1年を。（できるようになったこと。がんばったこと。がんばらないといけないこと。）

「ゆ」：ゆめ（夢）をもちましょ。 （1年のめあてをたてましょ。）

「や」：やるべきことをしっかりがんばりましょ。 （学習や生活）

「す」：すいみんをしっかりとって、元気なからだ。 （生活のリズムをくずさない。）

「み」：みんなのやくそく「自分の命は自分で守る」。



〔交通事故、火遊び、水の事故、不審者、危険な遊び、感染防止（コロナ・インフルエンザ）〕

場や機会を捉えての声掛けをお願いします。

ありがとうございます！

12月18日（日）は、おやじの会の方々が、正門に大きな門松を作ってくださいました。松や南天で飾られた立派な門松を見て、登校してくる子供たちは目を丸くしていました。良い年が迎えられそうです。

おやじの会の皆様、御多用の中、いつもありがとうございます。





1月10日（火）の日程

8：15～ 8：25 朝の会
 8：35～ 9：00 始業式
 9：05～ 9：45 清掃
 10：00～10：45 学級活動
 10：45～10：55 帰りの会
 10：55 下校

※ 冬休みの課題帳をよく読んで、忘れ物がないようにしましょう。

4日（水）仕事始め

9日（月）成人の日

10日（火）始業式

14日（土）土曜授業

17日（火）18日（水）

鹿児島学習定着度調査【5年生】

20日（金）清水中入学説明会

25日（水）幼保小連絡会

※1年生は4時間授業

27日（金）教育相談日



★持久走大会頑張ったぞ!!★

12月7日（水）に青空の下、令和5年度持久走大会がありました。1年生から6年生まで、最後まで一生懸命頑張ってゴールまで走りぬぎ、友達を精一杯応援する姿が大変立派でした。本当によく頑張りました。

なお、持久走大会の日程を週報等で誤ってお知らせした学級もあり、保護者の皆様には多大な御迷惑をお掛けしました。大変申し訳ございませんでした。



おめでとう!

【令和4年度持久走大会新記録一覧】

2年男子(700m)	2年1組	吉元 爽馬さん	2分44秒
2年女子(700m)	2年3組	河口 麗奈さん	2分51秒
3年男子(1000m)	3年1組	内山 勇輝さん	3分50秒
4年女子(1000m)	4年1組	鬼塚 莉央さん	3分54秒
5年男子(1300m)	5年1組	前田 一護さん	4分43秒



1月の目標

生活

○ 室内での過ごし方に気を付けよう。

保健

○ 感染症の予防をしよう。

給食

○ 給食について考えよう。

「清水小って児童が2000人もいたんだ！」

3年生は総合的な学習の時間に、自分たちが生活している清水校区について調べています。今回、「まちづくり協議会」の有川さんと白濱さんにお越しいただき、清水校区や清水小の移り変わりについて、説明をしていただきました。有川さんは、通学保護員としても毎朝私たちの登下校を見守ってくださっています。

現在とは違う様子も聞くことができ、私たちの生活も変わってきていることを実感しました。自分たちの住む町について、興味をもって、学習するきっかけとなってほしいと思います。



～清水地区の民生委員が変わりました～

12月1日から清水地区の民生委員さんが変わりましたので、新しく民生委員になられた方を紹介します。

〔柳町 7～12 原田 慶子さん 稲荷町 1～10 新福 直子さん〕
 〔清水町 1～7 桑原 壽美代さん 稲荷町 18～30 田中 千里さん〕
 これからよろしくお願いします。